



# 15 DE SEPTIEMBRE



El 15 de septiembre de 1997 la Unión Interparlamentaria (UIP) adoptó la Declaración Universal sobre Democracia que reafirma sus principios y los elementos y prácticas necesarios para un gobierno democrático, en ese sentido desde el año 2008 se celebra en esa fecha el Día Internacional de la Democracia, como un recordatorio a todos los Estados del orbe de seguir construyendo democracias más fuertes, con respeto al Estado Constitucional de Derecho, los Derechos Humanos de todos y todas sin ningún tipo de discriminación, así como sociedades civiles participativas, incluyentes y libres que trabajen conjuntamente con los entes gubernamentales con objetivos comunes de bienestar y un futuro mejor.